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IMAGINE  ROTARY

 副幹事　山本智重
①今月のロータリーレートは1ドル＝133円です。
②地区より、国際奉仕並びに社会奉仕活動に関する
アンケートが届いておりますので、元氏国際奉
仕・社会奉仕委員長に回付しております。

 三宅善太郎
　8月は会員増強月間です。先日、IM6組の会長・幹
事懇親会「六輪会」に出席致しました。11クラブの
会長の今年度の抱負や課題を発表し合いました。各
クラブにほぼ似たような内容でありまして、何かと
申せば、①コロナ禍で2年半活動できず、今年度は先
ず会員同士の親睦から始めたい、という点。それと
②会員増強、であります。
　大阪RCが発表のトップバッターでしたが、200名
を超えるクラブでありながら、会員減少が問題であ
ると話されまして、他クラブの会長も一様に驚いた
次第です。
　その他のクラブの会員減少や少人数でのクラブ
運営にご苦労されている発表をお聞きし、私なりに
感じましたのは、我がクラブも40名を切るように
なるとかなりしんどくなる、早く50名に戻さない
といけないという事です。それには各会員の努力が
必要ですが、単年度で増強を進めるのではなく、中
期で計画を立てて、連続し継続した増強活動が必要
なのではないかということです。
　ロータリーは単年度で活動も人事も一新する事
が基本であり、それが極めて重要な事であります
が、クラブというものがロータリアンの集まりにと
どまらず、一つの組織として継続していくには、ク
ラブビジョンや中期計画を上手く取り入れ活用す
るという事も必要な状況になっている様に感じて
います。そうする事が出来たクラブが活性化し今後
も残っていくのではと思います。

◆ 幹 事 報 告 ◆

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

8月5日（第1例会）

出席会員33名（内免除会員6名）
会員総数43名（同上11名）
ゲスト     2名
ビジター  0名

ホームクラブ出席率86.84％
7月22日（第4例会）補正出席率92.30％（MU4名）

計35名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
加茂次也（卓話者）
チャン ティ トゥ タオ（米山奨学生）

8月19日（第3例会）

8月26日（第4例会）

9月2日（第1例会）

●場所
●卓話

●業界5分スピーチ
●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「私が学生時代励んだスポーツ　アマチュ
アレスリング」

恒元直之会員担当
　　　　　田中浩之SAA
＜フランス　魚料理＞

●場所
●ガバナー補佐訪問
●卓話

●業界5分スピーチ
●クラブ協議会

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間

「お酒と酒場のこぼれ話」
DRAM HOUSE THE ROOT　店主

真鍋尚也氏
（西谷雅之会員担当）

　　　　　野村　篤会員
　　　13：40～15：00　
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
＜軽食　ワンプレート＞

●場所
●表彰
●お祝

●卓話

●理事会

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・ホームクラブ連続皆出席
・誕生日　結婚記念日　会社創立記念日　
入会記念日
「ロータリーの友月間に因んで」
ロータリーの友地区代表委員 青山快玄氏

（野村篤雑誌・広報委員長担当）
11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

◆ 会長の時間 ◆



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

卓  話

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会
　　　委員長　加茂次也氏

　　　（佐伯清孝会員増強委員長担当）

「クラブ活性化による会員増強と退会防止」

8月5日〈第1例会〉

と余り変わらず、昨年度は50人近く減少しました。
入会者数が例年より約百名の減少し、それがそのま
ま期首と比べての減となりました。
　My Rotaryから引き出した貴クラブのデータを見
ると、在籍年別のグラフで2つの山に分かれていま
す。後ろの山の方々の文化を前の山の会員が上手く
引き継いでいけば凄いクラブになるのではないか
と想像しております。
　今まで会員増強に成功されていた多くのクラブ
が昨年度会員数を減らされています。会員増強の事
例を紹介いたしましたが、会員増強の要点は、魅力
あるクラブ作りをベースにして、トップの熱意と会
員のやる気にかかっているというのが、結論でござ
います。
　魅力あるクラブづくりにはクラブビジョン策定
が必須です。既に策定されていますが、全会員のク
ラブに対する満足度を調べ、全会員の理解のもとで
自クラブの将来像を表すものであるべきと考えま
す。RIの急激な変化の中で、自クラブの立ち位置を
考えるための策定でもあると思います。またビジョ
ン実現のための戦略計画の策定も必要で、これの
PDCAサイクルの強化も必要と考えます。
　貴クラブも将来的には衛星クラブ創設も考えら
れればと思っております。また各クラブの事情によ
り、標準クラブ定款の例会や会員の例外事項を利用
して、色々な種類の新たな会員を創設することに
よって、退会防止の1つの手段にできる事をご紹介
したかったのですが、地区ホームページの当委員会
の項目に色々と資料がありますので参照して頂け
ればと思います。
　以上雑駁な説明になりましたが、少しでも貴クラブ
の会員増強と退会防止のお役に立てれば幸いです。

　通年RI第2660地区の会員数は毎
年度初め3,550人前後で始まり、約
300人程度の入退会者があって年
度末には元の会員数に戻ることを
繰り返しておりました。コロナ禍に
おいて、一昨年度の退会者数は例年

8月誕生日　小林会員 小原会員 山口会員 野村会員

米山奨学生　奨学金授与

出席報告

にこにこ箱

卓話風景

（編集担当　勝島・遠田）

8月5日（第1例会）
加茂委員長、本日は会員増強について勉強
させて頂きます。
よろしくお願い致します。

三宅会員
「米寿」を迎え、これを機縁に周囲の空気も
踏まえ、車の運転を止めました。
心機一転、新しい生活環境に挑戦します。

山口会員
入会時に1才だった長女が結婚しました。

山本（英）会員
また1つ年をとってしまいました。

小原会員
コロナにかかってしまいました。皆さんに
ご迷惑をおかけし申し訳ありません。

泉会員
今日、母が67歳になりました。

細川会員
その他、お祝い　14件

に こ に こ 箱
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